



TELETHON 2024

La sortie cyclos de notre club à la journée d'animations au profit du Téléthon à Caudebec lès Elbeuf aura été une belle édition avec une météo très agréable.

40 cyclos ont pris le départ à 13h30 pour parcourir les 40 km qui passaient par Saint Pierre lès Elbeuf, Martot, Elbeuf, Orival, Oissel, les Authieux, Sotteville sous le Val, Saint Aubin lès Elbeuf puis retour à Caudebec.

Monsieur le Maire était au départ et très satisfait de notre prestation et ça « c'est pas rien ».

28 licenciés du club étaient présents pour cette organisation (22 sur leur vélo, Denise et Stéphane dans le minibus et 4 licenciés supporters).

18 cyclos extérieurs étaient venus à notre rendez-vous.

Ce groupe n'a pas passé inaperçu pendant notre parcours et les automobilistes croisés étaient très respectueux et ça « c'est pas rien ».

GRAND MERCI à DENISE qui a représenté notre club à travers les réunions de préparation et **MERCI** aussi à FRANCOISE et son équipe de bénévoles qui nous ont accueillis chaleureusement à la salle des fêtes de Saint aubin pour un ravitaillement.

ALBUM PHOTOS

Au départ, Denise s'active à la table des dons



Le départ est proche et monsieur Le Maire ne veut pas rater cela



Le groupe sur la route des roches





Ravitaillement à Saint Aubin lès Elbeuf



La photo de famille



La photo de famille



Et même le Père Noël était
venu pour féliciter DENISE et
ça « c'est pas rien »

RDV en 2025 et Bonnes fêtes de fin d'année à tous.